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2024-2025 年度 第 2039 回例会 

宇都宮南ロータリークラブ会報 
会長：市原久典 幹事：五十畑嘉 広報委員会リーダー：若月章男 

例会場及び例会日：ホテルニューイタヤ≪水曜 12：30≫ 

事務所：宇都宮市大通り 2-4-6 ホテルニューイタヤ内 

TEL：028-635-5511（ホテルニューイタヤ） 
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    司 会                齋藤 芳哲 会場監督（S.A.A） 

 

§ ロータリーソング「それでこそロータリー」   

 

    会長挨拶                市原 久典 会長 

    

     皆様こんにちは、本日は先週に引き続きクラブアッセンブリーです。 

常任理事ならびに各委員長の皆様、活動計画の発表の程よろしくお願いします。 

さて、先週ソニーグループの技術の顔として活躍している、豊島あきらさんの話を聞いてきました。 

AIのニュースが吹き荒れる中、AI開発の最前線で AI開発をされている方です。彼が言ったのは、あく

まで AI は道具ではあるが間違いなく社会を大きく変えていきます。ですが、どんなにテクノロジーが

進歩しても変わらないものがあり、変わらないものを見極める事が大切と言っていました。 

そこで AI が得意な事はゴールが決まっているものや、ゴールが 1 つのもの、例えば将棋やチェスの

ように相手の王をとれば勝ちといったようなものは何千通り、何万通りといったシミュレーションを繰

り返す事により AI は進歩して人間を超えていきますが麻雀のように牌がふせられていたり、ゴールが

1つではない不確実なものは人間を超えていくのは難しいとの事です。 

その観点からいくと、対人間の感情とか心情というものは不確実で 1つではないので、そういった仕

事は AIでは難しく人間でないとできないようです。人間自体が AI化してしまうことがリスクであり人

間は感性を磨き、人間力を高めていき、周囲から可愛がられることが大切だと言っていました。私自身、

感性を磨き人間力を高め、若者から可愛がられる人間でいたいなぁと思います。 

今週も明るく楽しく元気よく参りましょう。 

 

    幹事報告                五十畑 嘉 幹事 

 

1. 先週に引き続き、各委員会活動方針の発表となります。リーダー、委員長の皆様よろしくお願いしま

す。 

2. 先週ご案内したとおり、今年度から新たに「クラブ運営費の支援」を目的としたスマイルをお受けしま

す。このスマイルに限り領収書を発行しますので、ぜひご協力をお願いいたします。 

3. 7 月 13 日の夜、1 年交換学生として当クラブで受入れするフランスのアンジュ君とＺＯＯＭで顔合わ
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せを行いました。グループ LINE でも中野会員からご報告がありましたが、カウンセラーの高久会員、

ホストファミリーの中野会員とご家族、私が参加しました。アンジュ君は明るくてイケメンの好青年

で、早く日本に行きたいと言っていました。なるべく早く、例会などで皆様とお会いできるようにした

いと思いますので、よろしくお願いします。 

4. 8/7ガバナー補佐訪問があります。多くの会員でお迎えしたいと思いますので、万障繰り合わせのうえ

ご出席いただきますようご協力をお願いいたします。 

     

    スマイルボックス委員会報告      菊地 よし子 委員 

 

§市原久典会長  本日も、先週に引き続きクラブアッセンブリーです。常任理事の皆様、活動計画の発

表の程、よろしくお願いします。 

§嶋田辰雄副会長 委員会、計画発表本日もよろしくお願いします。 

§五十畑嘉幹事  先日、交換留学生として来日予定のアンジュ君と ZOOM で顔合わせしました。以前も

らっていたプロフィールの写真と違い、凛々しくイケメンの 15歳男子で驚きました。

きっと留学先の宇都宮北高校でもモテると確信しました。 

§笠原正人会員  今週も後半、暑くなりそうです。熱中症に気を付けましょう。中野さん交換留学生の

受け入れご苦労様です。よろしくお願いします。 

§仲田俊夫会員  新社屋に 7月 5日引越ししました。塩田ジュニアの設計です！ 

§塩田 潔会員  仲田さん、本社竣工おめでとうございます。今回は、ジュニア同士で作り上げたプロ

ジェクトでしたが、半世紀に渡りお付き合いいただいており、大変感謝しております。

仲田総業様も、社長、専務、常務の 3兄弟がスクラムを組んで万全の企業です。仲田

会長がしっかり礎を作った賜物でしょう。今後の発展をお祈り致します。 

§若月章男会員  今日も元気にスマイルです。 

§関 享一会員  梅雨明けがそろそろ待ち遠しくなってきました。 

§鈴木秀明会員  今日も元気です。 

§高久和男会員  今日も元気にスマイルします。 

§田中正夫会員  職業奉仕はロータリーの基本です。 

§藤井康夫会員  スマイルします。 

§若林博純会員  今日も元気にスマイルします。 

§中野智之会員  今日も元気にスマイルします。 

§黒崎丈博会員  本日、委員会事業計画よろしくお願いします。 

§澤村彬男会員  本日も元気にスマイルします！ 

§山本敬三会員  SAA！！1年頑張ろう。 

§齋藤芳哲会員  本日もよろしくお願い致します！ 

§小松和美会員  今日も元気にスマイルします。 

§大島久美子会員 スマイルします。 

§北山ますみ会員 今日も元気にスマイルします。 

§菊地よし子会員 今日は事業計画発表よろしくお願い致します。 

目的別スマイル 

§村上芳弘会員  クラブ運営資金￥5,000 毎日暑いですね。体調に気を付けましょう。 
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§高久和男会員 クラブ運営資金￥5,000  

 

多くの会員の皆様にご協力戴きありがとうございました  21 名 金額  27,000 円  

                          目的別スマイル   2 名 金額 10,000 円 

                                                                                         

   クラブアッセンブリー 

    

  2024‐2025 年度 各委員会活動計画発表 

・親睦家族委員会 小松和美 委員長  ・会員組織委員会 山本幹夫 常任理事 

・会員増強委員会 長谷川博夫 委員長  ・退会防止メンター委員会 磯貝 太 委員長 

・会員選考委員会 角田充由 委員長  ・職業分類委員会 塩田 潔 委員長   

・クラブ研修委員会 笠原正人 委員長 ・奉仕プロジェクト委員会 高久和男 常任理事  

・職業奉仕委員会 田中正夫 委員長 ・社会奉仕委員会 黒崎丈博 委員長  

・子ども食堂委員会 菊地よし子 委員長 ・国際奉仕委員会 藤井康夫 委員長 

・青少年奉仕委員会 中野智之 委員長 ・会計 田中正夫 会計長 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    プログラム     

 

 

日 付 時 間 プログラム 例会場 

7 月 31 日(水)  特別休会  

 

出席報告   猪瀬 龍之介 委員長 

 

     会員数   56 名   

出席数   37 名    

欠席数    19 名    

   

 

例会予定  

 

第 2040 回   7 月 24 日(水) 

会員卓話「1 年を振り返って」 

若林直前会長・嶋田直前幹事 


